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令和3年のトナミデンタル

令和3年は、コロナの影響が色々なところに出た年でした。当社としては、そこまで影響がなく、売り上げもそれなりで
した。社内としては、キャドキャムの受注が増え、それに対応するための関連機材の充実が図れ、スキャナー5台、オペレ
ーター3名、加工機3台になりました。スキャナーに関しては、古い機材もあったので、入れ替えすると同時に、有床の仕
事にも使えるようになりました。
薬事の関係で、まだ有床に使えるのは限定的ですが、近い将来義歯もデジタルで制作可能になると思います。また

現在一番関心があるのが口腔内スキャナーです。技工所の仕事はデジタル化できても、印象と咬合採得がデジタル

化出来ていないので、この部分が変わることによって、大きく変化してくると思います。全般的には、大変に充実した年だ
つたと思います。                                               メ

ヽ
纂

豪

島田課長

今年は、社員の時間に対するコスト意識の改善と、業務の平準化を、目標に、社員みんなで取り組んできました。

成果として、社員の退社時間が少しずつ揃うようになってきました。毎日の社員一人ひとりの業務量を可視化することで、社員
が客観的に判断し、業務量の偏りがあれば社員みんなで、協力して業務を終わらせる流れが定着してきました。これからも、課
内の仲間意識を高める努力をしていきます。

柄崎

今年の振り返り
・車買えて良かつた
。新型コロナはクソ

来年の抱負
・管理職としての仕事を身につける
。彼女をつくる

加賀
ベンチプレス120Kg、 デッドリフト100Kg上げれるようにする。

彼女を作る。

CAD/CAMを使ったデザインにも慣れてきて、数をこなせるようになつたので、時間短縮と品質の向上をこれからも頑張りたいです。

中嶋

仕事もプライベートも充実した良い1年でした。

来年も健康に気をつけて頑張りたいです。

岡部
日々体力の衰えを感じながら、今年1年大きな病気、ケガなく過ごすことができました。

これからも健康に気をつけ努力していきたいと思います。

成富
架工課でできる仕事が増えました。

来年こそは一人で旅行に行けるように

なりたいです。

高野

伸び悩んでいたポイントが上がってきたので、さらに伸ばせるようCADCAM冠の出来る量
を増やすだけでなく前装冠も出来るようにしたいです。

津田

今年は去年よりも多<の仕事をこなせる様になり、ポイントもかなり上がりました。
また、CAD/CAM冠 を少しずつ任せられる様になりました。

山岸

3月 から作業内容がメタル研磨中心になりました。研磨熱にはいまだに慣れませんが、色々

工夫して作業内容を短縮できるよう努力します。
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黒田
感謝していただける補綴物を目指しているのですが日々の努力が結果につながっているのか、基本を見直す、検証す

ることを怠らず仕事をしていきたいと思います。

黒田理

今年は「メタ認知」という言葉を知ってそれに関する書籍を読んでいますが、1冊500ページ前後もあり、中々進んでい
ません。「メタ認知」とは、自分が認知している事を客観的に捉える事です。来年はこの点を仕事に活かせたらと思います。

小西

残業時間が増えているので、早く、効率よくこなしていき、少しずつでも減らす様
に努力していく。

森原
目標を達成した有意義な年となりました。来年は作業環境を向上させ仕事に勤し

みたいと思います。

麻生

新しくする仕事が増えて、最初は全然出来ていなかつたり遅くなったりしたけれど、だんだん出来るようになって成長したんだなと思い
ましフL

関原
患者様に喜んでいただけるように、トナミデンタルの一員だと自覚して、自分の技術向上に努める

東海
歯科技工士の仕事は約10年のプランクがあります。はやく感覚と腕を取り戻しヾ 技術だけでなく、速さも鍛えていくことを努力します。

また納期、スケジュールの先を見据えた計画を立てることが出来るように仕事の流れや全体の状況を把握できるように努力します。
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有床課

春

細川課長
今年はこコ|ナ禍という事もあり、健康の大切さを痛感する1年1こな

りました。
病院にかかる事も増えたので、今年は体のケアもしつつ、健康で
頑張つて行きたいと思います。

事務

渡辺
目標を見つけられず、もやもやした気持ちでスタートした1年でしたが、オリンピック

で元気をもらい、来年はもつと明るいニュースに満ちた1年になれば良いなと思います。

川岸
2021年はまだコロナが終息していませんが、個人的には良い事もありました。

気づきもありましたので、それに向けて頑張ります。

馬場

正確で、関わる方々に気持ちの良い仕事が出来る様に心がけます。ミスを減らしていきたいです。

営業

土合
病気やケガをせず過ごすことができた事に感謝し、これからも健康管理をしつかりと

して、万全な体調で仕事に取り組みたいと思います。

荒清

今年も真心を込めて配達できたことが、良かったと思う点です。来年もお客様の立場
で丁寧な仕事を心がけていきたいと思っております。

中川

竹田
幸い、今年は大きな病気もせず過ごせました。時節柄、従来以上に健康に留意しつつ、丁寧な仕事を心がけたいと思います。

コロナ禍でいつも以上に健康に気をつけたコ年でした。これからも心身共に健康で、そして心のこもった仕事をしていきたいと思います。

●

山田

新しい事をたくさん覚えました。細かい事でも丁寧に確認します。
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三輪
残業時間が減りました。基本を大事にし、毎日のオーダーメイドに柔軟な対応で

仕事を進めていきたいです。
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のは小倉あん ×バター

です。

挟ぬ小倉あんも追求

し、久世福商店やコメダ珈琲のあんこを購入

して食べ比べする程…。

トーストに塗つて食べるよりも格段|こ美味し

<て、もはやこれが家の定番|こ なっています。

(中嶋 )
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今年 1年初めて班長として取

り組んできましたが、分からない

事が多<サポートを受けつつも

何とか何とかやり切る事が出来

て満足しています。(津田)

を専用噴霧器で‐
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してコーテノンク施工を行います

酸化チタン・銀・フラチナの触螺反応を

組み合わせた業界初の抗菌剤てす

日不蹴維 製品品費技術センター   ‐`
・簿轡婢攣饗 蓼み●

だんだんと寒<なつて来る季節 |こ なり、暖房器具を使う機会も増

えてきただろう。

だが、使う機会が増えたからこそ火災 |こ 気をつける必要がある。

暖房器具の消し忘れ等 |こ よって夏場よりも火災の発生のリスクが高
い上 |こ 、元々冬の季節は乾燥 |こ よつて燃えやすい為ちょっとした事

から家事が発生しやすいためだ。

また、付けつ放しのまま長時間過ごすと部屋の空気が澱みやすい

ため適度な空気の循環も心がける必要がある。

｀
ヽ |1参 :|

今一度、消

し忘れてい

ないか確認

を心がけて

悲劇が起こ

らないよう

|こ 過ご して

いこう。

(津田)

編集後記

fi - A^-, http:/ / tonami-dl.jp/
t- )rv I t, info@tonami-dl.jp

普段あまり知る機会の無いトナミデンタ
ルの取り組みや、社員の仕事の様子など
を見ることが出来ます。
ぜひご覧<ださい。

ホームページ&
E口ma‖アドレス
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ホツトサンドメーカーを購入し、週末

の朝食 |こ ホットサンドを作るのが日課

|こ なりました。

定番のハム ×チーズ|こ 始まり、厚焼き

たまど、BLT…と色々作りましたが、我が
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